

令和5年 第13回

江戸川区教育委員会定例会会議録

日 時：令和5年7月11日（火）午後1時30分

場 所：教育委員会室

教育長	蓮 沼 千 秋
教育長職務代理者	平 井 俊 一
委員	天 野 安喜子
委員	庭 野 正 和
委員	井 戸 道 代

事務局	教育推進課長	飯 田 常 雄
	学務課長	大 關 一 彦
	教育指導課長	佐 藤 嘉 弘
	学校施設課長	八 木 邦 夫
	教育研究所長	百 々 和 世
	統括指導主事	千 葉 一 知

書 記	教育委員会事務局	
	教育推進課庶務係長	中 尾 隆
	同 主査	志 村 一 彦

蓮沼教育長	<p>開会時刻 午後1時30分</p> <p>ただいまから、令和5年第13回教育委員会定例会を開催します。</p>
飯田教育推進課長	<p>はじめに、ご報告いたします。</p> <p>天野委員におかれましては、6月30日の江戸川区議会本会議におきまして、教育委員任命の同意を得て、7月6日付けで、区長から辞令交付を受けられましたので、ご報告いたします。</p>
教育長	<p>ただいま事務局から紹介がありましたとおり、天野委員が新たに就任されましたので、ここで就任のごあいさつをお願いしたいと思います。天野委員、よろしく願いいたします。</p>
天野委員	<p>今、飯田課長からご案内いただきましたように、2期目に入らせていただきました、天野安喜子です。</p> <p>昨年の4月から1年半近くでしょうか、こちらのほうにお世話になって、私は私なりの生活環境の中、そして育ってきた環境の中で発言をさせていただきましたが、それぞれの委員さんのお話をお伺いしていて、そういう視点もあるんだなと、教育に関する難しさというの改めて感じたところでした。それをまとめている、蓮沼教育長のお人柄というところも、人をまとめるってこういうことなんだなということも学びましたし、特に教育委員会全員が前に向かっていろいろご苦労されている。けれども、その苦労は隠しながら子どもたちのために進んでいるということにとっても刺激を受けております。一番好きなのが、その中でもピュアな心を皆さんお持ちであるということなんです。私も、このまま引き続き、ピュアな心を持ちつつ、だからこそその教育委員なんだということもあり、頑張ってまいりたいと思います。最善を尽くしてまいりたいと思いますので、話は長くなりましたが、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。</p>
教育長	<p>それでは、議事に移ります。</p> <p>日程第1、署名委員を決定いたします。平井委員と井戸委員にお願いします。</p> <p>続いて、日程第2、議案の審議にまいります。</p> <p>はじめに、第29号議案「江戸川区高等学校進学相談会チャレンジアップ in AIKOKU開催に伴う教育委員会後援名義の使用承認について」を</p>

教育推進課長	<p>議題とします。事務局から説明をお願いします。</p> <p>それでは、ご説明させていただきます。お手元の資料をご覧ください。</p> <p>後援名義の申請でございますが、申請者は、特定非営利活動法人らいおんはーと代表でございます。行事名は、江戸川区高等学校進学相談会チャレンジアップ in AIKOKUでございます。</p> <p>本事業としては初めての後援名義申請でございますが、こちらの申請団体につきましては、8月に実施されます高校進学フェアを例年実施している団体でありまして、また5月に実施いたしました高等学校スタートアップ相談会、こちらも含めて一連の事業でございます。事業の目的といたしましては、中学3年生に進路選択の最終決定時期に地元江戸川区内にある高等学校の魅力と特色を再度認識してもらい、選択の一助とするというものでございます。</p> <p>実施時期は令和5年9月24日(日)、実施会場は、学校法人愛国学園愛国高等学校でございます。事業の規模といたしましては、参加する方は区内全32校の中学校3年生とその保護者。出展高等学校といたしましては区内の都立3校、私立2校でございます。ちなみに、都立3校は葛西南高校、篠崎高校、小岩高校です。私立2校は関東第一高校と愛国高校でございます。</p> <p>次のページをご覧ください。企画書でございますが、事業の目的等についてでございます。新学期に行ったスタートアップ相談会、夏休みに行く高校進学フェア2023を経て、受験生にとっては受験までの6か月を悔いなく走りきるために、最後の進路選択確認の場、春夏の進学支援のまとめの場として表題のとおりチャレンジアップの相談会を開催するというものでございます。この企画に賛同かつ併願先が近い高等学校に協力をお願いし、実施するものでございます。</p> <p>事業内容、計画のところでございますように、こちらについては、最初に、愛国学園の講堂にて全参加者に対して参加校のプロモーション映像の投影や簡単な学校PRを行い、その後、校舎へ移動した上で一つの高等学校につきまして、普通教室を2室、そこで対面式の相談、また、ミニ学校説明会、資料の展示等々を行うというものでございます。本申請団体につきましては、当日までの事務的対応と当日の感染防止対策、受付管理、ボランティア・来場者管理等に徹することとしています。</p> <p>次のページに今回のチラシの案をつけさせていただきました。その後、予算書、役員名簿、また当該団体の定款を参考につけさせていただきました。</p>
--------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

教 育 長	ただいまの件に関しまして、ご質問、意見などありましたらお願いします。
平 井 委 員	ご説明にありましたとおり、今年度三度目になります、特定非営利活動法人らいおんはーとの8月開催の高校進学フェア2023は、100校ぐらい参加しています。それを踏まえて、もう少し踏み込んだ話ができるような志望校が絞られてきているいいタイミングでの9月24日の開催ということで応援したいなと思っております。
教 育 長	ほか、いかがでしょうか。
庭 野 委 員	8月に引き続いて、その補足というのですか、十分にできなかった分について、ここでまた再度やっていただくというので、大変ありがたいなと思います。子どもたちにとって、しっかりとした進路選択ができるように、ぜひいろいろな面から協力をしていきたいなと思います。
教 育 長	よろしいでしょうか。ほかになれば、第29号議案を原案のとおり決定してよろしいでしょうか。
	〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕
教 育 長	それでは、原案のとおり、決定いたします。 続いて、日程第3、教育関係事務報告にまいります。 はじめに、「教職員の人事について」の報告にまいります。人事に関する案件であるため、江戸川区教育委員会会議規則第13条に定める秘密会により審議したいと思いますが、この発議に賛成の方は挙手をお願いします。
	〔賛成者挙手〕
教 育 長	賛成多数と認めます。これより会議は秘密会となります。
	〔秘密会〕
	〔秘密会終了〕
教 育 長	次に、いじめ電話相談(令和5年度6月分)についての報告をお願いします

<p>百々教育研究所 長</p>	<p>す。</p> <p>6月のいじめ電話相談2件ありましたので、ご報告させていただきます。</p> <p>1点目は、小学校女子児童でございます。内容といたしましては、周りの友達から陰口を言われる。担任に相談したが、その子たちについていけないようにという返事があったところで、その後も心配だという、本人からの連絡がありました。その子は、校長に相談しており、校長が対応する考えということでございます。</p> <p>2点目が中1の女子生徒の保護者からの電話相談でございます。内容といたしましては、同じ小学校だった友達と同じ部活動になったが、その子が周りの友達を巻き込んで、自分の娘が孤立している。練習していると、1人だけになっていたり、シュート練習では、シュートの格好が格好悪いとか言われたらしいと。これはいじめじゃないかということで、保護者からの心配の相談でございました。こちら学校名等は不明でございます。</p>
<p>教 育 長</p>	<p>ただいまの件に関しまして、質問、意見があればお願いします。</p>
<p>平 井 委 員</p>	<p>小学校5年生の女子児童自らということで、その気持ちを考えると、自分からそういう相談するというのは、本当に勇気が必要なことです。中学1年生のときについても小学校まで仲良くしていた友達から部活内でそういうことでショックを受けて計り知れないものがあるのかなと思いますと、一日も早く解決してほしいなと思います。</p>
<p>教 育 長</p>	<p>ありがとうございます。ほかいかがでしょうか。よろしいですか。</p> <p>ほかになれば、ただいまの報告事項を了承いたします。</p> <p>以上をもちまして、令和5年第13回教育委員会定例会を終了します。</p> <p>閉会時刻 午後2時02分</p>